

Freizeitkünstler beweisen ihre Talente

Ausstellung im Unkeler Rathaus bietet bunte Vielfalt – Noch bis 26. Oktober zu sehen – Insgesamt 35 Aussteller decken große Bandbreite ab

Unverwechselbares kreieren – das ist das Ziel eines jeden Künstlers. Auch diejenigen, die es nur als Hobby betreiben, streben nach dem Schönen.

UNKEL. „Unkeler kreativ“ – so heißt die Plattform, auf der nun schon seit vielen Jahren Freizeitkünstler aus der Region zeigen können, was sie alles aus Farbe, Seide, Wachs, Keramik und Perlen erschaffen können. 35 Kunstschaffende verwandelten nun das Rathaus der Rotweinstadt wieder in eine Galerie. Dort konnten die Besucher einmal ausgiebig in Farben schwelgen und sich selbst neue Anregungen und Ideen für ihr eigenes Hobby holen. Dabei ließen sich die Künstler auch gerne einmal über die Schulter schauen. Gleich am ersten Tag der Ausstellung gab Doris Buchbender Einblicke in die Brandmalerei. Was das Geheimnis der Enkaustik ist – nämlich das Auftragen von mit flüssigem Wachs verschmolzenen Farben –, das zeigten Angelika Kalka und Tatjana Hausen.

Es gab insgesamt viel Schönes zu entdecken, ganz gleich, ob zarte Aquarelle, aussagekräftige Fotografien oder edle Glückwunschkarten. Lange stöbern konnten die Interessierten auch zwischen Tonskulpturen, Holzarbeiten und Schmuck.



Die vielseitige und farbenprächtige Ausstellung der Hobbykünstler lockt schon seit vielen Jahren die Besucher ins Unkeler Rathaus. ■ Foto: Beate Christ

Die bunte Vielfalt der Ausstellung zieht schon seit Jahren ein breites Publikum an. Und so lobte Stadtbürgermeister Gerhard Hausen nicht

nur die Künstler, sondern auch die Organisatoren Dani Niemeyer und Ewald Thelen: „Inzwischen ist die Werkchau zu einem festen Be-

standteil in unserem Veranstaltungskalender geworden, auf die sich eine immer größer werdende Fangemeinde jedes Jahr aufs Neue freut.“

Noch bis zum 26. Oktober ist die Ausstellung im Rathaus geöffnet, am Samstag, 25. Oktober, gibt Dave Deghton ab 12 Uhr Einblicke in die

Acrylmalerei, und Klaus Dödemont wird am Sonntag, 26. Oktober, ab 14 Uhr einen kleinen Ausflug in die Aquarellmalerei ermöglichen. (bc)